

Desafección, posdemocracia, antipolítica

Nuestro presente siglo se está convirtiendo en el siglo de la desafección. Desafección presente en todos los aspectos de la vida social y personal, pero que se ceba, sobre todo, en el ámbito de la política. Para amplias capas de nuestra población la democracia ha pasado a convertirse en un desorden ineficaz y lleno de disfunciones por el que resulta difícil sentir afecto. Ortí Bordás aborda en este libro, desde su amplio conocimiento de la política «desde dentro», las claves por las cuales España y Europa están entrando en un gran proceso de mutación política. Proceso en el que es posible atisbar la presencia de algunas de las causas que condujeron a los conflictivos años treinta, y que conlleva un cada vez mayor protagonismo en la escena política de los populismos de nuevo y viejo cuño.



JOSÉ MIGUEL ORTÍ BORDÁS



Materia: Estructuras políticas:
democracia, Estructura y
procesos políticos, Partidos
políticos
224 páginas
150 x 230mm. cm
ISBN: 978-84-9055-090-8
PVP: 20€

